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U NIVENSIDAD D E L QUIN D IO

PROGRAMA LICENCIATURA EN PEDAGOGíA INFANTIL

CONSEIO CARRICALAR

ACTA No 05

FECHA: Armenis, Abril02 del 2014
HOM: 3:00 pm a 5:00 pm
LIIGAR: Sala de Juntas Programa Lic. En Pedagogía Infantil

ASI§TENTES:

ROBINSON RUIZ LOZANO, Director Licenciatura en Pedagogía Infantil-Presidente del

Consejo
CARMEN ALICIA SALAZAR ARBELAEZ' Docente

LUZ DARY BERNAL GONZALEZ, Docente
LUIS FERNANDO MARIN RIO§' Docente
LUZ §TELLA GIRALDO CARDENAS, Docente
A¡¡GELA MARIA JIMENEZ ROJAS, Docente invitada
OLGA JA¡{ETII OSORIO HERRERA , Repre§entante de los estudiantes

siendo tas 3:00 pm de la tarde del día 2 de abril del2014 se inicia la reunión del consejo

curricular con el siguiente orden del dia:

l. Verificación del quórum.

Lectura de las actas No 3 y 4

Estudio Proyecto educativo de programa.

Correspondencia.

5. Proposiciones y varios

El profesor Luis Femando Marín propone modificar el orden del día y agregar otro punlo

sobre el gnrpo de investigación, se aprueba y el orden del día y queda de la siguiente manera:

l. Verificación del quórum.

Lectura de las actas N" 3 y 4

Estudio Proyecto educativo de programa.

Desarrollo algunos asuntos sob¡e el CIFE
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5. Correspondencia.

6. Proposiciones y varios

DESARROLLO

l Verificación del Quórum: Existe quórum para la reunión.

2. Se da lectura a las actas N' 3 y 4, Se aprueban por unanimidad, con algunas

modificaciones de forma.

3. Estudio del Proyecto Educativo del Programa (PEP).

El director del programa Robinson Ruiz señala como ha sido la construcción del

documento y sugiere que en l5 días se presenten las observaciones que los miembros

del Consejo Curricular le hagan al documento, para luego ser aprobado.

Se presenta e[ documento Manual de Investigación. El profesor Luis Femando Marín

coordinador de investigación, sustenta la elaboración del manual de investigación

elabo¡ado en conjunto con los profesores del área de investigación del programa de

Pedagogía lnfantil. También se plantea leerlo y hacer las sugerencias respectivas para

su discusión y aprobación.

4. Des¡rrollo algunos asuntos sobre el CIFE
El profesor Luis Femando Ma¡ín, informa sobre el plan de fomento investigativo, la

función del comité de bioética en la Universidad y plantea que deber a partir de un

acuerdo y que hay que hacer un debate profundo a lo que estrán llamando bioética.

Dice que el manual de bioética no responde a una política de la ética en la universidad

y que el 8 de abril se retoma el debate para que sea una política institucional.

El oro punto que toca el profesor Marín es acerca del profesor Luis Carlos Serna y

el grupo de estudiantes de biología. Manifiesta su inconformidad, por una

investigación que supuestamente realizaron los estudiantes con dicho profesor en tres

meses y no hay criterios serios en el trabajo que se presentan y pone en entredicho al

grupo de Estudios Pedagógicos.

Propone hacer una reunión con los del grupo de investigación Estudios Pedagógicos

y proponer retirar del gnrpo al profesor Luis Carlos Sema.
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5. Correspondencia:

La estudiante Kelly Dahiana Loaiza solicita homologación de las asignaturas que

vio en la licenciatura Pedagogía Reeducativa, anexa documentación. El Consejo

Curricular aprueba la solicitud.

La estudiante Yesica Alejandra Ducuara solanilla del programa de licenciatura en

lenguas modernas, solicita validación para el espacio académico Desarrollo Humano.

La profesora Carmen Alicia Salazar realizatá la validación.

La estudiante Juliana García osorio, solicita homologación de la materia Ética para

el programa de Pedagogía Infantil, pues ya la vio en el programa de trabajo social,

anexa documentación. Se aprueba la solicitud.

La señora Alejandra Gomez Walteros coordinadora pedagógica del ICBF hace dos

solicitudes:

l. Una capacitación en estrategias pedagógicas en atención a la primera infancia'

2. Otra capacitación en estrategias pedagógicas para niños y niñas con alteraciones

en el desarrollo.

6. Proposiciones y varios

El profesor Luis Fernando Marín queda encargado de orientar una charla sobre pedagogía y

didáctica con los profesores de la licenciatura en Educación Física.

Se queda de enviar documentos que son necesarios estudiar para el registro caliñcado se

propone que sean dos profesores de planta u ocasionales los que realicen la autoevaluación

y van a nombrar dos medios tiempos para que ellos puedan tener dedicación plena a esta gran

tarea.

El director del programa informa que se envió una solicitud a vice académica para que se

asesore a los docentes del programa sobre autoevaluación con miras a la renovación de

registro la cual se iniciará el II semestre de 2014.

El profesor Luis Fernando Marín, [e sugiere a [a representante de los estudiantes al Consejo

Curricular que se comunique con los otros estudiantes de los cread, para socializar, organizar

con los estudiantes debates, que participen en las discusiones y eventos del progfama.

El profesor Luis Femando Marín, recuerda que él tenía que presentar una propuesta para

consolidar prenequisitos en el núcleo de fundamentación pedagógica, y sugiere otros

compañeros que laboran en este núcleo integren esta comisión.
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Siendo las 5: pm de la arde se termina la reunión.

Director Licenciatura en Fedag@¡a lnfanü|.

GOTüALEZ

CARDENAS

e,7//4*>é -_
ANGELA TARI§JIf, ENEZ RO'AS
Docente invitada

OLGA JANETH OSORIO HERRERA

Representante de los estudiantes


